

Zahino ABED

Algérie

Déclaration de la délégation algérienne

Just for transition

Monsieur le Président,

Nous souhaitons une chaleureuse bienvenue à la délégation du Viet Nam conduite par S.EM , et nous le remercions pour son exposé introductif du rapport national de sons pays.

Nous saluons le Viet Nam pour l'approche participative et planifiée qui a prévalu lors de l'élaboration de ce rapport.

Nous nous félicitons des différentes initiatives adoptées par le Viet Nam et de leur multiplication en faveur de la promotion et de la protection des droits de l'homme .

Outre les différentes réformes législatives entreprises en vue de créer une assise juridique solide pour permettre l'exercice des droits de l'homme, nous relevons avec satisfaction l'engagement du Viet Nam en faveur de la promotion et de la protection des droits économiques, sociaux et culturels. Cela s'est traduit par l'adoption de mesures en vue, de lutter contre l'inflation, la stabilisation macroéconomique et la protection sociale. Des mesures ont été adoptées également dans le domaine de l'éducation, les soins de santé et les services sociaux. Le Viet Nam a atteint par là même la plupart des objectifs du Millénaire pour le développement (OMD).

Ma délégation souhaiterait formuler les recommandations ci- après :

- Améliorer la qualité de l'éducation dans les zones rurales et montagneuse et envisager d'augmenter les subventions alloué à l'éducation dans ces zones ;
- Considérer la possibilité d'adhérer à la convention internationale sur la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille.

Enfin, nous souhaitons tout le succès à ce pays dans la poursuite de ses efforts dans le domaine de la promotion et de la protection des droits de l'homme ainsi que dans la mise en œuvre des recommandations qui lui ont été formulées.

Je vous remercie